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また中川昭一氏を侮辱！ 2010/02/11 07:12 

テレ朝、吉澤アナを許すな！ 

  

 中川昭一カレンダー爆発的人気に 

 「泥酔の写真はないの？」と発言！  

  
まずは日刊スポーツが10日に配信した以下の記事をご覧下さい。 

  

 中川元財務相カレンダーが完売！増刷！ 
 昨年１０月に急死した自民党の中川昭一元財務相（享年５６）のカレンダーが、全国から注文が相次いで人気となっている。事

務所によると、死去で１０年版のカレンダー製作を中止したが、支援者の要望で１３００本作ったところ１週間で完売。再印刷でも

全国からの注文がすでに６００本を超えているという。財務相時代に国際会議での泥酔騒動から昨夏の衆院選で落選。失意のま

まこの世を去った中川氏だが思わぬ反響の大きさに、事務所は「複雑な思いです」と話している。 
  
 カレンダーは２カ月ずつの６枚で議員時代や家族写真、テニスをする様子など遺族が選んだ生前のスナップが収められた。 
  
 帯広市の地元事務所によると、カレンダーは１本１０００円で例年、地元支援者らに約４０００本配布してきた。中川氏が昨年の

衆院選で落選した後も、カレンダー製作は予定通り準備が進んでいた。しかし１０月４日、中川氏は都内の自宅で亡くなっている

のを発見された。循環器系の異常による病死とみられているが、これでカレンダーの準備は止まった。 
  

  
平成20年10月11日のG7で、凛とした表情が大好きです 

  
 昨年１１月末には後援会の解散も決定したが、まずは地元の支援者らから「来年のカレンダーはどうなるのか」と、問い合わせ

が事務所に相次いだという。このため１２月中旬になって製作の継続を決め、今年に入って完成した。 
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 １月末、現在も残す中川氏のホームページ上で告知したところ、１週間で用意した１３００本が完売した。カレンダー代は例年、

新年会などの会費に含めてきたが、今回は有料の形をとり郵送代も自己負担としたが、予約はさらに増え事務所では急きょ増刷

を決めた。予約は１０日まで受け付けるが、増刷分の予約だけで９日までに６００本を超えた。「地元以外からの応募が８割」と事

務所では驚く。（以下略） 
    

 
何ですか、この悪意に満ちた吉沢と三反園のコメントは、許せません！ 

  
 実は一月下旬に中川昭一氏の画像を探しにHPを訪れたところ、このカレンダーの事を知り、慌てて二つ注文したのでした。一

週間ほどで届きましたが、商売ではなくあくまで「希望者に配布」ということでしたので、特にエントリーとしては取り上げなかった

のです。 
  
 現在、私の部屋でこのカレンダー2セットを現在の頁（実用）と好きな写真の頁を表示しています。これに先日、中野ゼロホール

で開催された藤井厳喜氏のシンポジウムの際に配布されていた「頑張れ！日本」のポスター、東郷神社で購入した小型Z旗の組

み合わせで、部屋の雰囲気が大分サマになってきました。このカレンダーを見ていると「守るぞ！日本」の決意日々新た、という

気持ちになれます。 
  
 日刊スポーツの記事は「良くこの話題を取り上げたな」という印象で問題はありません。事務所の方の「とまどっている」というコ

メントは、中川昭一氏がどれほど大事な政治家であり全国的に人気があったか、地元の人でも気がつかなかったのか、という思

いでした。 
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一昨年三月に憲政記念会館で行われた 
人権擁護法案反対集会での中川氏のスピーチです 

  
 ところが昨夜、コメント欄でiza53yappii さんが、やじうまプラスで吉澤アナが「泥酔の写真はないの？」と発言したと情報を寄

せてくれたので、あわててご覧のyou tube動画を見てみました。これは酷い！。可能ならばスタジオに乗り込んでこの吉澤・三

反園の二人を張り倒したい気持ちです。 
  
 本当に民放のニュースバラエティ番組のアナウンサーやコメンテイターは最悪ですね。腹が立つので普段は全く見てないので

すが。常識で考えて、中川氏の通夜、葬儀の参会者の多さ、その中には一般の方も数多く含まれていたという事実を見れば、自

分たちが繰り返し繰り返し中川氏を貶める報道を行ったことを真摯に反省してしかるべきです。 
  
 それでいて、最悪の鳩山・小沢の捜査は検察の権力の横暴だと支離滅裂な論調を恥も外聞もなくキャンペーンする。こういう反

日ニュースショーを日本から一掃しない限り、日本再生は実現しないでしょう。皆さん、番組とスポンサーに相手が値を上げるほ

ど徹底抗議、ファックスしましょう。スポンサーには不買運動ですね（きらやまと・さらいにこさんに一覧があります）。 
  

 
12分頃から中川氏を追悼して「海ゆかば」がはじまります。 

涙ぼろぼろで満足に歌えませんでした。 
  

 中川昭一氏が体を張って阻止してくれた「人権擁護法案」が「人権救済法案」と名前を変えて、一段と言論弾圧を強めて再登場

しそうです。私はこの憲政記念館で行われた反対集会にも前の方の席で拍手を送っていましたが、自民党時代は法務省、今回

は部落解放同盟の意を受けての法案ですから最悪です。 
  
 産経新聞は、外国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権救済法案を「日本解体三点セット」と見出しを付けて報じてくれまし

た。本当に日本の草の根「保守」はサイレントマジョリティー「声なき多数派」と思って油断してしまいましたが、日本の危機に気が

ついた私達は少数派である事を素直に認める必要があります。 
  
 で、あるならば、危機に気がついた私達が声を上げ行動し、巨悪を対すために戦わねばなりません。その戦うタイミングはいま

です。何としても法案を上程させないよう、同じ事ばかりで恐縮ですが頑張りましょう。 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

奉祝 紀元節（建国記念の日） 

  

本日は国民の祝日です。日章旗を掲げてお祝いしましょう。  
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カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/11 08:31Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労様です。 
先ずは、紀元節おめでとうございます。私の住む本州の太平洋岸地域では、今の季節は

殆ど雨が無く、紀元節の日は晴天の場合が多いと記憶していますが、今日はどんよりとし

た雨雲に空が覆われ、日の丸も軒下で窮屈に揚げざるを得ません。今の日本の姿と同じ

だな、とつい感傷的になってしまいます。 
エントリーの件ですが、未だに亡くなった方をここまでして貶めるというのは、最早日本人

の感情からは、遠く離れた物であり、TVは完全に特亜勢力に牛耳られている証左でしょ

う。 
これからは、抗議の電話の際は｢椿事件を起したテレ朝ですか?｣と言う事にしました。つ

いでに、電話に出た人間には、｢椿事件てどんな事件か知ってる?｣と聞いてみようかと思

います。恐らくここ10年程の間に入社した局員は会社側から説明されている筈もありませ

んから、自分が働いている会社がどんな不誠実な存在かを知る良い切欠になるかもしれ

ませんし。  

 

2010/02/11 09:00Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんおはようございます・・・ 

 
この吉澤とか言う男は、日頃思っている事なのでつい本音がでたのでしょうか？赦し難い

発言ですね。お仲間の中で言うのは勝手ですが、テレビ番組の中で言うのは問題あるで

しょうね。 

 
民主党の友愛センセイや汚沢センセイが死んでも彼らのカレンダーなんか要る人がどれ

だけいるんでしょうか？ 

 
「棺を覆いて評価定まる」の典型が中川昭一先生のカレンダーを欲しいと言う多くの人が

いた事でしょうか。 

 
生きていた最後は反日左翼マスゴミに散々泥をかけられたが、死んでかけがえない政治

家だったと世間に知らさせた人が中川昭一氏だったのでしょう・・ 

 
それにしても、テレ朝は酷いですね・・・  

 

2010/02/11 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>今の日本の姿と同じだな、とつい感傷的になってしまいます。 
 
そうですね、本当は気分的にも快晴であってほしいのですが。 
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>最早日本人の感情からは、遠く離れた物であり、TVは完全に特亜勢力に牛耳られてい

る証左でしょう。 

 
本当にそう思います。「道徳」とか「マナー」という事を知らない人間ですね。 

 
>電話に出た人間には、｢椿事件てどんな事件か知ってる?｣と聞いてみようかと思いま

す。 

 
これは良いアイディアかも知れません。知っている人は少ないと思いますが。  

2010/02/11 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>本音がでたのでしょうか？赦し難い発言ですね。 
 
街宣かけて本人の前で罵声を浴びせたいくらいの気分ですよ。 

 
>生きていた最後は反日左翼マスゴミに散々泥をかけられたが、死んでかけがえない政

治家だったと世間に知らさせた人が中川昭一氏だったのでしょう・・ 

 
はい。数少ない真性保守の議員でしたから反日は必死でけ落としたのでしょう。 

 
>それにしても、テレ朝は酷いですね・・・ 
 
昨日から怒りが収まりません。どうしてこんな恥知らずな日本人が増えたのでしょうか

ね？。 

 

2010/02/11 11:46Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、紀元節おめでとうございます。 

 
この問題を考える際に重要なことは、 
まず一点、「泥酔」というのは事実とは違うと思います。 
薬と飲み合わせが悪かったと言われています。  
2点目、彼には家族がいます。親戚や、友達、支援者もいます。 
私たちのように、テレビの前には、 
生前の彼の勇気や国益のために必死で働く姿が目に焼きつき、 
今でも大好きだ、と思っている人たちがたくさんいます。 
この番組の発言は、彼をめぐるこれら多くの人たちを傷つける、という、 
非常に深刻な波紋を広げてしまいました。 
これは最低でも、局としての謝罪と撤回が視聴者に対し示されるべき問題だと思います。 

 

2010/02/11 11:58Commented by さんごママ さん 

最近のテレビのバラエテイ番組等はくだらないので見ませんが 
そんなひどいことを言っているんですか。 
何とか駆逐したいものですね。 

 
おまけに最近聖教新聞のコマーシャルを放映しています。 
これでもう創価の都合の悪いことは報じられないですね。 
日本の闇です。 

 
ところでまたまた日の丸の画像をお借りしました。 
事後承諾あしからず。  

 

2010/02/11 11:58Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさんおはようございます。 

 
建国記念日は大概晴天の記憶なのですが、旗を掲げたときは降っていませんでした。そ

の後からどしゃぶりになり、その中で重くたたずむ日の丸を見ると今の日本の状態を表し

ているようです。 

 
本日アップの中川氏に対する冒とくＴＶの情報を昨晩見ました。 
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あの言動は、ひどすぎます。彼らの思惑通り民主が政権を取っても自民党が絶滅するま

でその鞭を緩めることはないようです。 

 
昨日は外国人参政権反対の地元自民党市議団へ更なるお願いをすべく伺いました。 
参政権反対のＱ＆Ａ本を渡し、署名にも協力いただきました。 

 
中川氏に対してテレ朝へ抗議もします。 
次々に途切れることなく危機が押し寄せてきますね。 
生活に張りが出て専業主婦といえでも救国運動にパワー全開です。  

2010/02/11 12:01

Commented by papax さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
テロ朝の番組ですが、生で見ていました。 

記者会見の写真が「入ってないんですか？！」という三反園に「入ってるわけねーだろ！」

とテレビにツッコミを入れてしまいました。 

 
こんな恥も外聞もない、日本人の皮を被ったマジキチがメディアを牛耳り、自分たちの毒

を撒き散らし続け、「エセ日本人」を再生産していくのにはもう耐えられません。死者への

冒涜など、日本人以前に人間として最低の行為です。 

 
今日は紀元節。建国の本義に思いをいたし、これからの日本をどう作っていくのか、私に

も出来ることは何かを沈思黙考し、行動に移して行きましょう！  

 

2010/02/11 14:29

Commented by 川にゃ さん 

 ご苦労さまです。 
 こちらは、大阪ですので「やじうまプラス」は流れません。 
 ですが、内容が酷いので、JR東日本と健康家族にはメールで抗議しておきま

した。 

 
【やじうまプラススポンサー問い合わせ先一覧】 
JR東日本     https://voice2.jreast.co.jp/user_input.aspx  
エステティックTBC http://www.tbc.co.jp/esthetic/info/index.html  
新宿西口ヨドバシカメラ  http://www.yodobashi.com/ec/store/0011/index.ht
ml  
健康家族 http://www.kenkoukazoku.co.jp/faq/index.html  
NAVITIME http://corporate.navitime.co.jp/contact/index.html  
コジマ   https://www.kojima.net/information/opinion/mail01.htm 
 
 以上です。  

 

2010/02/11 14:36Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。中川昭一氏、死者に鞭打つ 許せないですね。 

 
ロシア エリチィンの酔っ払い会見 レーガンの、気絶会食 
どの国も 批判したとも、聞いたことないです。 
吉澤 三反園 許せない。 
番組中止の抗議をしよう。  

 

2010/02/11 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>花うさぎさま、紀元節おめでとうございます。 
 
いま、中央式典から帰ってきました(^^)。 
 
>薬と飲み合わせが悪かったと言われています。 
 
そうでしたね。 
  
>この番組の発言は、彼をめぐるこれら多くの人たちを傷つける、という、 
>非常に深刻な波紋を広げてしまいました。 
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御意！。 

 
>これは最低でも、局としての謝罪と撤回が視聴者に対し示されるべき問題だと思いま

す。 

 
誠意のあるテレビ局ならそうすべきですが、ないから頭に血が上るのです。電話に本人が

出てこないですかね～(^^；。 
 
「お前にも数人の家族と数人のファンがいるだろう！」って怒鳴りたいです。 

2010/02/11 17:04

Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>何とか駆逐したいものですね。 

 
本当ですよね。 

 
>おまけに最近聖教新聞のコマーシャルを放映しています。 
 
うわ～最悪です(^^；。 
 
>ところでまたまた日の丸の画像をお借りしました。 
 
どうぞご自由にお使い下さい。いつか自家製パンをご馳走して下さい(^^)。  

 

2010/02/11 17:05Commented by - さん 

オカラの妄言がまた一つ増えました。 

 
岡田外相「民族誇り傷付けた」 日韓外相、未来志向を確認 
 【ソウル共同】岡田克也外相は１１日の日韓外相会談で、今年が日韓併合（１９１０年）か

ら１００年になることを踏まえて未来志向の関係強化を確認し、共同記者会見では、併合

に関して「民族の誇りを傷付けた」との見解を表明した。韓国側の「被害者」感情への理解

も示した。 

 
岡田氏は共同会見で日韓併合について「韓国の人々にとって国を奪われ、民族の誇りを

深く傷付けられた出来事だった」と指摘、「併合された側、痛みを覚える被害者の気持ちを

決して忘れてはいけない」と強調した。 

 
http://www.47news.jp/CN/201002/CN2010021101000141.html 
 
この発言で日本は、幾ら強請られることになるのだろうか。 
岡田の愚かさにはあきれ返ってしまう。 

 
 
   

 

2010/02/11 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>その中で重くたたずむ日の丸を見ると今の日本の状態を表しているようです。 
 
東京も小雨が降り続け風がないので日の丸が元気ないです。 

 
>彼らの思惑通り民主が政権を取っても自民党が絶滅するまでその鞭を緩めることはな

いようです。 

 
酷いですよ。おまけに監督官庁の総務大臣が原口ときているから出るのはため息ばかり

です。 

 
>参政権反対のＱ＆Ａ本を渡し、署名にも協力いただきました。 
 
ありがとうございます、勇気づけられます。 
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>生活に張りが出て専業主婦といえでも救国運動にパワー全開です。  
 
なるほど、ものは考えようですね(^^；。  

2010/02/11 17:13

Commented by 花うさぎ さん 

To papaxさん こんにちは。 
 
>三反園に「入ってるわけねーだろ！」とテレビにツッコミを入れてしまいまし

た。 

 
よく云ってくれました(--)。 
 
>死者への冒涜など、日本人以前に人間として最低の行為です。 
 
支那人は当たり前のようにやるのですが。 

 
>私にも出来ることは何かを沈思黙考し、行動に移して行きましょう！ 
 
はい、いまは実行あるのみ、ですね。 

 

2010/02/11 17:15

Commented by 花うさぎ さん 

To 川にゃさん こんにちは。 
 
>ですが、内容が酷いので、JR東日本と健康家族にはメールで抗議しておき

ました。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
スポンサーへの抗議が番組は一番嫌がるのですよ。抗議が殺到すれば降りることも検討

すると思います。  

 

2010/02/11 17:19Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんにちは。 
 
>この発言で日本は、幾ら強請られることになるのだろうか。 
>岡田の愚かさにはあきれ返ってしまう。 
 
情報感謝です。 

 
愚かというか洗脳教育による無知なのですが、でも「俺は賢い、真実を知っているぞ」とい

うバカの確信犯だから始末に悪いのです。 

 
知らなかった事を謙虚に聞いて受け止める、それがない男ですから大臣の器ではありま

せん。  

 

2010/02/11 17:46Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
吉澤とかいうヤツは、日本人ではありませんね。 
国籍や血筋がどうかは知りませんが、精神性が全く日本人ではありません。 

 
たとえどんなに嫌いな人間であろうと、故人に対しては敬意を払うのが日本人です。しか

も、遺族の方をバカにするようなことまで言ってのけて。 
日本人でなくとも、騎士道精神を理解するヨーロッパ人などは、むしり日本人に近いメンタ

リティと言えます。アジアも、タイ人やマレー人など、国王を敬い、先祖を敬う、精神性の高

い民族がほとんどです。 

 
死者に鞭打つような真似をするのは、中国と朝鮮半島ぐらいなものです。 
余程、メンタリティが近いのでしょうね。 
なんで、こういう連中が日本に住んでいるのでしょう。 
日本社会に寄生していないで、さっさと中国や北朝鮮に亡命でもすればいい。 
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2010/02/11 18:35Commented by hide2002 さん 

花うさぎさん！いつもご苦労さまです。 
吉澤なにがしについて、西村幸祐さんがツイッターで発言をしていたので、ご報告します。

西村さんのブログでもツイッターの発言が反映されています。 

 
kohyu1952 / 西村幸祐 
@collages1122 テレビ朝日の吉澤ですか？あの男は、朝日新聞を絵に描いたような、

単純な反日ファシストですよ。20年前から電波放言し放題。あの番組に帰ってきたこと自

体、テレ朝の左旋回と地上波テレビの断末魔を物語っています。 at 02/10 13:18 
 

 

2010/02/11 19:18Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>国籍や血筋がどうかは知りませんが、精神性が全く日本人ではありません。 
 
はい。少なくとも日本人と名乗る資格はありません。 

 
>たとえどんなに嫌いな人間であろうと、故人に対しては敬意を払うのが日本人です。し

かも、遺族の方をバカにするようなことまで言ってのけて。 

 
これが特に頭に来ているのです。 

 
>日本社会に寄生していないで、さっさと中国や北朝鮮に亡命でもすればいい。 
 
本当ですよ。さっさと出て行け！と云いたいです。  

 

2010/02/11 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To hide2002さん こんばんは。 
 
>吉澤なにがしについて、西村幸祐さんがツイッターで発言をしていたので、ご報告しま

す。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>あの男は、朝日新聞を絵に描いたような、単純な反日ファシストですよ。 
 
やっぱり(^^；。何とか番組から引きづり降ろせないですかね？ 

 

2010/02/11 19:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>吉澤 三反園 許せない。 
>番組中止の抗議をしよう。 
 
並の抗議ではなく、即効性のある方法って何かないですかね？ 

 

2010/02/11 20:41Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
> 
>>吉澤 三反園 許せない。 
>>番組中止の抗議をしよう。 
> 
>並の抗議ではなく、即効性のある方法って何かないですかね？ 
 
酩酊会見の真相究明を告発するとか。 

 
犯罪者を擁護する テレ朝を告発するとか。 

 
何かいい方法ないでしょうかね。 

 

2010/02/11 20:44Commented by sakurara さん 
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花うさぎさん、こんばんは。 
花うさぎさんの昨年の２月１１日のエントリーを見てビックリしました。 

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/909391/ 
中川さんの発言を取り上げられていらっしゃいましたよ。 

> 私共も闘って闘って、何とか「日本が良くなるように全力をつくす事を誓います」中川財

務大臣が決意 

 
今は私たちが中川さんに誓うときですね。 
来年の２月１１日には、中川さんにとって嬉しいニュースが報告できればと思います。 
テレビ朝日にはコチラから抗議しましたが、 

https://wws.tv-asahi.co.jp/apps/free_present/present.php 
スポンサーさんには後でメールします。 

 
今私たち（日本の危機を知った人たち）のほとんどは「自分が日本のために少しでもでき

ることは何？」と、常に考えながら日々生活していると思います。 
でもこの人たちの方がもっともっとそういう事を考えないといけないし、私たちよりもっと日

本のために出来ることがあると思うのに、それをしない、しようともしない事にとても怒りを

覚えます。 
って書いてから、、、この人たち以上に日本の国会議員は？と思ってしまいました。 
どうして普通の国民がこんなに日本の事を心配しているんでしょう(T_T)。 
とりあえず一人でも多くの人に知らせていくしかないですね。 
ＴＢさせて頂きました。 

 

2010/02/11 21:02

Commented by さんごママ さん 

私もぜひ「花うさぎ」さんに私のパンを食べて頂きたいです。 
「花うさぎ」さんの住所を見ますと私宅から自転車で10数分のような気がしま

す。お届けしましょうか。 

 
ところで明日の「国基研」の研究会には参加なさいますか。  

 

2010/02/11 21:32

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>酩酊会見の真相究明を告発するとか。 

 
あれは本当に悔しいですね。 

 
怪しい読売の女性記者はトンズラするし、うる覚えですが現地の司教さんが中川氏を擁

護する発言をしていたはずです。 

 
普段、国民の代弁者みたいな正義面している記者が都合が悪くなると突然逃げる。読売

も記者も「正々堂々」という言葉を知らないのか？と思います。  

 

2010/02/11 21:38Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>中川さんの発言を取り上げられていらっしゃいましたよ。 
 
あっ、本当ですね(^^)。偶然ですね～。 
 
>今は私たちが中川さんに誓うときですね。 
 
はい、私より五歳も年下なんですよ、彼は。次の首相、日本のエースとばかり思っていた

のに、重ね重ね無念です。 

 
>来年の２月１１日には、中川さんにとって嬉しいニュースが報告できればと思います。 
 
是非、私たちの力でそこまで持って行きたいですね。 

 
>どうして普通の国民がこんなに日本の事を心配しているんでしょう(T_T)。 
 
政治家とマスコミがまともじゃないからですね。 
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>ＴＢさせて頂きました。 
 
ありがとうございます(--)。 

2010/02/11 21:40

Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん  
 
>私もぜひ「花うさぎ」さんに私のパンを食べて頂きたいです。 

 
おお～是非是非(^^)。 
 
>「花うさぎ」さんの住所を見ますと私宅から自転車で10数分のような気がします。お届け

しましょうか。 

 
えっ、そんなに近いのですか？。次のお目にかかれるときで結構ですから。 

 
>ところで明日の「国基研」の研究会には参加なさいますか。 
 
私は平日の昼間というのは原則ダメなんですよ。行きたいのはやまやまなんですが(^
^；。 

 

2010/02/11 21:50

Commented by さんごママ さん 

「国基研」月例研究会は夜6時半から星陵会館で開催されます。 
パネリストは竹中平蔵氏、大塚耕平氏、大岩雄次郎氏、桜井よしこ氏です。   

2010/02/11 22:26Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんばんは。 
 
>「国基研」月例研究会は夜6時半から星陵会館で開催されます。 
>パネリストは竹中平蔵氏、大塚耕平氏、大岩雄次郎氏、桜井よしこ氏です。 
 
情報感謝です。いま見に行ったら受付終了となってました(^^；。 
 
やはり人気あるんですね～、あの会館が一杯になるんですから。  

 

2010/02/11 23:09Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ、花うさぎさん。 

 
この件、言語道断です。 
私も言葉をまとめてテレ朝へ抗議メ－ル送ります。 

 
このエントリ－、私のサイトへ転記させていただきます。 

 
最近、雪と就職の面接でバタバタしております…。  

 

2010/02/11 23:21Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>私も言葉をまとめてテレ朝へ抗議メ－ル送ります。 
 
おお～是非お願いします。 

 
>このエントリ－、私のサイトへ転記させていただきます。 
 
どんどん使って下さい。 

 
>最近、雪と就職の面接でバタバタしております…。 
 
そうですか、大変ですね。頑張って下さい。 

 

2010/02/11 23:22Commented by 花うさぎ さん 

・政治ランキングがおかしい？ 
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1 新世紀のビッグブラザーへ blog  
2 博士の独り言  
3 植草一秀の『知られざる真実』  
4 永田町異聞  
5 せと弘幸Blog『日本よ何処へ』  
6 中韓を知りすぎた男 
7 文芸評論家・山崎行太郎の『毒蛇山荘日記』  
8 正しい歴史認識・国益重視外交・核武装実現  
9 ねずきちの ひとりごと  
10リチャード・コシミズ・ブログ  
 
いまチェックしたら上のような順位になってました。3 4 7 10とおかしなものが上位に食

い込んでいます。何か変、違和感を感じますね？。  

2010/02/11 23:50Commented by hosyu9999 さん 

民主党の石川議員の辞職後の補欠選挙に、 
中川さんの奥さんに自民党から出馬要請をしているとの報道がされていました。 
議員辞職するかどうかは定かではありませんが、 
補欠選挙という事になれば、中川昭一さんの奥さんに出馬させて、 
弔い合戦をしようと言うことらしいので、 
それを今から、酩酊会見の話を持ち出して、潰しにかかっているのだと思います。  

 

2010/02/11 23:50Commented by 第一義＠運国斎 さん 

>うる覚えですが現地の司教さんが中川氏を擁護する発言をしていたはずです。 
 
月刊正論に載っていたと記憶しています。 

 
あの読売の越前谷とかいう記者は米?にトンズラしたとかしないとか…遁走ということすれ

ばなおさら怪しまれるんですがね。 

 
>産経新聞は、外国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権救済法案を「日本解体三点セ

ット」と見出しを付けて報じてくれました。本当に日本の草の根「保守」はサイレントマジョリ

ティー「声なき多数派」と思って油断してしまいましたが、日本の危機に気がついた私達は

少数派である事を素直に認める必要があります。 

 
 
主権の西村代表も我々は少数派だ、これから反日政府に対して抗議パルチザンになるの

だというようなことを言っておられましたが、全くその通りだと思います。 

 
ある意味、振り返ると去年の選挙は多くの国民がサイレントマジョリテイではあるが、利益

を求めてどっちにも簡単に転ぶのだなと実感しました。事次第では操り人形であると為政

者(お縄一牢など)は思ってるでしょうね。 

 

2010/02/11 23:57Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん こんばんは。 
 
>弔い合戦をしようと言うことらしいので、 
>それを今から、酩酊会見の話を持ち出して、潰しにかかっているのだと思います。 
 
なるほど。そこまで読んでのことですかね？。 

 
余計に許せない(^^；。 

 

2010/02/12 00:00Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>主権の西村代表も我々は少数派だ、これから反日政府に対して抗議パルチザンになる

のだというようなことを言っておられましたが、全くその通りだと思います。 

 
これは何回も直接聞きました。希少な絶滅危惧種だと。そこまで自らを位置づけて、では

どうするか？ということですね。 
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>利益を求めてどっちにも簡単に転ぶのだなと実感しました。事次第では操り人形である

と為政者(お縄一牢など)は思ってるでしょうね。 
 
その通りです。国益より私の利益、多くの国民の意識がそっちに流れてしまいました。残

念ですが。  

2010/02/12 06:30

Commented by 海&空 さん 

私も同感！！国民の脳裏に焼き付いてしまった中川氏のあの姿は、まさに極

悪マスメディアの大罪！行き過ぎ！あれだけ四六時中に電波を通じて、悪人

に仕立て揚げ、生命まで奪った罪は、重すぎます！告訴するべきでは‥  
 

2010/02/12 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 海&空さん おはようございます。 
 
>あれだけ四六時中に電波を通じて、悪人に仕立て揚げ、生命まで奪った罪

は、重すぎます！告訴するべきでは‥ 

 
何をやっても許される、お咎めナシ、という現状がマスゴミの横暴を許していると思いま

す。 

 
おかしいと感じたら、徹底的に抗議することはやはり大事ですね。 

 

2010/02/12 23:20Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
おひさしぶりです。 
花うさぎさんも記事にされておられたのですね。 
私も別のサイトでしたが、昨夜知りました。 
怒りが収まらず、昨夜、テレ朝とＢＰＯとＪＲ東日本にはメールを送りました。 
それでも怒りが収まらず、さきほど記事もアップしました。 

 
遅ればせながら、トラックバックさせていただきます。 
どうか、よろしくお願いします。m(__)m  

 

2010/02/13 04:30Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>怒りが収まらず、昨夜、テレ朝とＢＰＯとＪＲ東日本にはメールを送りました。 
 
おっ、ありがとうございます。 

 
>それでも怒りが収まらず、さきほど記事もアップしました。 
 
早速拝見します(^^)。 
 
>遅ればせながら、トラックバックさせていただきます。 
 
いつもありがとうございます。  

 

2010/02/13 14:42Commented by さんごママ さん 

花うさぎさん 

 
ヨドバシカメラに抗議のメールを発信しました。 
その件もブログに書きました。 
ご覧下さいませ。  
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